

SANTE/FORMATION : le nouvel Institut de formations paramédicales d'Évreux en construction

La création de l'institut de formations paramédicales d'Évreux a démarré le 5 septembre 2023 et devrait ouvrir ses portes en janvier 2025. L'investissement pour ce nouveau bâtiment s'élève à plus de 24,23 millions d'euros et il est financé par l'État, la Région Normandie, la [CA EVREUX PORTES DE NORMANDIE](#) / **T** : 02.32.31.92.92 et le [DEPARTEMENT DE L EURE](#) / **T** : 02.32.31.50.50. Ce nouvel équipement est en construction sur le site de l'ancien hôpital St-Louis situé en centre-ville et doit permettre d'accueillir 660 élèves complétés par une équipe administrative d'une quinzaine de personnes et d'une trentaine de formateurs.